
エクアドル OV会役員会議事録 

１．場 所：JICA 地球広場 J’s Café 

２．日 時：2018 年 1 月 13 日（土） 10:00～12:30 

３．出席者：26-3 岡山倫也、8-3 池野辺賢、20-4 田中沙織、20-4 後藤由美子、20-1 大林姫紗美、 

21-1 飯嶋ちづる、25－1 楠木学、小林明夫さん・アナさんご夫妻 （書記）：楠木、岡山、田中 

４．議 事： 

①最初に 

田中副会長から、配布資料（年間スケジュール案、現在の会員名簿、本日の議事予定）について説明され

た。昨年福岡で行われた展示の写真、数年前のエクアドル紹介イベントの写真が回覧された。 

②前記の年間スケジュール案に基づき、地域ごとの計画及び対応状況についての説明 

（添付資料：年間スケジュール表参照） 

A. 東京：3/5～30 に地球ひろばで行われるエクアドル月間は、駐日エクアドル大使館が主に対応。OV会

への参加要請もあった。パネル展示や体験談などが想定されるが、体験談などへの対応は夜間になる

かもしれない。 

4/21～22 の協力隊まつりには、物販や展示に参加するが、実行委員は、広く会員に呼びかけた後決め

る。1/24 の打ち合わせには田中副会長が参加。なお関連して、団体紹介や広報用写真、イベント内容

など書類の締め切りは 1/31。 

5 月の Festival de camino a latinoamerica(エクアドルまつり）は、日本・アルゼンチン修好 120 周

年と日本・エクアドル外交関係樹立 100 周年記念の共催になる。詳細は議事④へ。 

なお上記イベントでの物販予定品として、田辺農園産バナナとバナナチップ（デミコ・インターナシ

ョナル仕入）については、田中副会長から、仕入有機栽培コーヒー（ゼンショー）については池野辺

副会長から、調達先、価格、調達単位などについて情報提供がされ、およその販売見込み、注文量、

販売単価などが論議された。 

＊地球ひろばのエクアドル月間やエクアドルまつりについて 1/22 に大使館で打ち合わせが行われるた

め、OV 会の正式な参加の決定はこの後となる。 

B.兵庫：5 月上旬～7 月中旬の 2 か月間、JICA 関西ロビー展が行われる。20-4 笠井嘉枝さんが対応してく

ださっているが、近隣の会員に協力を呼びかける。 

C.浦安：6/9 を予定日として浦安市国際交流フェスティバルが行われる。OV 会ブースが可能であれば、

物販や民族衣装体験などで参加も可能か？9 月に浦安市国際センターでエクアドル月間が予定さ

れている。この催しでは、エクアドル料理の試食、映画上映なども企画。20－4 弓 貞子さんが

担当してくださっている。 

D.福岡：秋頃地球市民どんたく（場所、日時未定）で展示等の機会がありそうだが、昨年対応してくださ

った方々のご都合がわからないため、今回担当してくださる方がおられれば実施。 

E.東海：2/4 に富士市国際交流フェア、2/11 にいわたインターナショナルフォーラム、はままつグローバ



ルフェアなどが予定されているが、日程が迫っており OV 会としての対応は困難な情勢。10 月

末に名古屋で予定されているワールドコラボフェスタは参加も含め未定。11 月頃とよはしイン

ターナショナルフェスティバルには 20-1 鳥居悠希さんの担当で展示、バザー、民族衣装試着体

験などを計画。 

F.四国：毎年 10 月に「かがわ国際フェスタ」が実施されており、OV 会として参加（展示・ワークショッ

プ）したい旨を伝えているが、2018 年 8 月で JICA 四国の香川デスクが廃止されることが決まっ

ており、今年の国際フェスタがどうなるのかは未定。他にも香川デスクと一緒に何かしたいと考

えているが、どうなるかは全くの未定（25-1 林さんより）。 

   G.横浜：JICA 横浜では 1 か月程度の展示企画が可能で、開催日程を決めれば JOCA 担当者から JICA 担

当者に相談確認してくださるとのこと。→100 周年記念日（8 月 26 日）である 8 月もしくは 7 月

の実施を希望。堂木さんよりご相談いただく。 

   E.沖縄：JICA沖縄国際センター矢部さまより、昨年 10 月にエクアドルを訪問した際に同行した新聞社の

協力を得て同センターにてパネル展を実施。OV 会からの要望があれば再度開催可。→OV 会と

しての希望は 8 月。展示パネルは当会のものを使わないため、実際はいつ実施でもありがたい。 

   F.その他：東北地区、九州地区からのお返事によってはイベントが増える可能性あり。 

＊現時点での年間計画をメーリングリストで共有し、この他のイベント実施の要望を最終確認する。また、

記載されているイベントの協力者を募る。 

 

③予算案承認関連 

2 月半ばに、OV 会の 2018 年度活動経費として JICA に活動経費の一部を概算申請するにあたり、OV

会総会で承認する場を設ける必要がある。そのため 1 月末～2 月上旬に総会を開催、併せて懇親会も実施

予定。数日中に日程調整の連絡を行う。 

④エクアドル月間（3 月）と FESTIVAL de CAMINO A LATINOAMERICA（5 月）について 

3 月の JICA・大使館主催のエクアドル月間（於：JICA地球ひろば）では展示、エクアドル紹介ワーク

ショップの実施、民族衣装試着、物販が実施可能。1/22 に関係者打ち合わせがあるようなので、OV 会と

しても参加可能であることを先方に連絡済。 

5/3～5 の FESTIVAL（於：お台場）では「展示」と「民族衣装試着」を実施したいと考えている。展示

については 3 日間展示しっぱなしでも可。場合によってはエクアドル紹介ワークショップの開催も可能。

物販等も対応可能。主宰は「日本ラテンアメリカ文化交流協会」だが、駐日エクアドル大使館が間に入っ

てくれるため、やり取りは大使館（大使秘書・竹田さん）を介して行う。 

⑤その他 

今後、OV 会として物販をする時などに「OV 会ロゴマーク」があるとよい。美術隊員に声をかけてみ

る。また、小林アナさんより、リャマのキーホルダー（1 ドル）はお土産に渡すと好評なので、物販品の

ひとつとしてご提案いただいた。                                   

以上 


